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Região fecha tudo neste fim de semana:
objetivo é conter o avanço da pandemia

Diante do cenário caótico que os municípios vem
enfrentando com o aumento do número de casos de
Covid-19, as cidades que integram a Comarca de Goi-
oerê vão fechar tudo neste final de semana. Em algumas
cidades nem supermercados vão abrir.

Quarto Centenário elege primeira diretoria
 da associação dos coletores de recicláveis

Foi eleita na manhã desta
quinta-feira em Quarto Cen-
tenário, a primeira diretoria da
recém criada Associação dos
Coletores de Materiais
Recicláveis do município. A
assembleia foi prestigiada pelo
prefeito Akio Abe, pelo
vereador Silvio Bessani e o
secretário de Agricultura e
Meio Ambiente, Rogério Casa
Branca.

Conselho de
Inovação está
sendo criado
em Goioerê
O prefeito Betinho Lima

se reuniu nesta semana, com
representantes de setores
da educação, para saber
como está o desenvolvi-
mento do projeto. Na opor-
tunidade, o prefeito deu to-
tal apoio ao futuro Conse-
lho de Desenvolvimento e
Inovação.

Dia histórico: Governo garante R$ 42 bilhões
em investimentos e menor tarifa no pedágio

A nova concessão das
rodovias que cortam o Pa-
raná será baseada em torno
da menor tarifa oferecida
ao usuário, sem limite de
desconto na disputa na
Bolsa de Valores, arru-
mando a modelagem de
acordo com o anseio da
população. A alteração na

proposta original foi anun-
ciada pelo governador
Carlos Massa Ratinho
Junior durante entrevista
coletiva nesta sexta-feira
(21), no Palácio Iguaçu, em
Curitiba, e é resultado das
seguidas reuniões em
Brasília (DF) do início desta
semana.

Moreira Sales lembra Dia Nacional de
Combate à Exploração Sexual Infantil

Primeiro vestibular do curso de Física
Médica de Goioerê começa amanhã
Começa neste domingo

as provas do primeiro ves-
tibular do curso de Física
Médica, oferecido pelo
Campus Regional da UEM

em Goioerê. O vestibular
acontece no domingo e se-
gunda-feira, com a parti-
cipação de 173 candida-
tos.

Rancho Alegre:
famílias recebem
nova remessa de

cestas básicas
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Começa neste domingo
as provas do  pr imeiro
vestibular do curso de Física
Médica,  oferecido  pelo
Campus Regional da UEM
em Goioerê. O vestibular
acontece no domingo e
segunda-feira,  com a
par ticipação  de 173
candidatos.

O diretor da UEM em
Goioerê, Gilson Croscato
esteve na Prefeitura esta
semana, onde conversou
com o prefeito Betinho Lima,
citando os preparativos do
vestibular .  O prefeito
Betinho lembrou da luta para
trazer o curso de Física
Médica para a cidade que é
o primeiro do Paraná.

Segundo Gilson, para o
vestibular deste domingo, o
campus está com todo
protocolo de segurança, com
as salas tendo candidatos
com número reduzido. O
vestibular acontecerá no
horário das 13h20 às 13h50.

Pelas regras, o candidato
inscrito deverá apresentar
o  d ocum ento  de
identificação original com

Primeiro vestibular do curso de Física
Médica de Goioerê começa amanhã

O prefeito Betinho Lima e o diretor da UEM, Gilson Croscato
foto e em bom estado de
con servação .  Não v ale
regist ro  de nascimento ,
casamento e nem carteira de
motorista sem foto.

Além do curso de Física
Médica, a UEM em Goioerê
está ofertando os cursos de
Engenhar ia Têxtil,
Licenciatura em Física e

Engenharia de Produção. O
prefeito  Betinho fo i
presenteado com uma
camiseta alusiva aos 30 anos
da UEM no município.
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O prefeito Betinho Lima
assinou na manhã desta
quinta-feira, ordem de
serviço para início às obras
de construção da garagem
da Secretaria de Saúde e de
uma sala de refeição e
descanso para os motoristas.

O ato de assinatura contou
com a presença do
representante da Construtora
E. J.  Turkiewicz, Eduardo
Turkiewicz, bem como do
engenheiro Leonardo Rebelo
e do mestre de obras Claudio
Santos. Também esteve
presente a secretária de
Saúde, Gabriela Martins e o
arquiteto João Paulo.

A construtora venceu a
licitação ao sugerir o menor
preço, que foi no valor de R$
420.823,60. O prefeito

Prefeito Betinho assina ordem de serviço
para a construção de garagem na Saúde

A assinatura da ordem de serviço aconteceu quarta-feira

Betinho Lima lembrou que
esta foi uma necessidade
identificada no início da
gestão, ao observar que os
motoristas ficam sentados na

entrada da secretaria e que
os veículos ficam ao ar livre,
sendo depreciados pelo sol
e chuva.

“Estamos zelando pelo

bem público, garantindo uma
maior vida útil destes veículos
e oferecendo aos motoristas
melhores condições de
trabalho”, disse o prefeito.

Parque Nacional
Uma audiência pública

para discutir a nova
concessão do Parque
Nacional do Iguaçu, em Foz
do Iguaçu, foi realizada na
Câmara Municipal. A
reunião, que ocorreu pelo
modelo híbrido, apresentou
detalhes, esclareceu dúvidas
e ouviu sugestões sobre o
projeto. Uma audiência
também foi realizada nesta
sexta-feira (21), em Céu
Azul, e a consulta pública
está aberta até 27 de maio.
O novo modelo está sendo
discutido porque uma das
concessões atuais, a da
empresa Cataratas S/A,
termina em novembro de
2021.

Parque Nacional II
Hoje a empresa

Cataratas S/A é responsável
pelos serviços de bilheteria,
estacionamento, lojas de
souvenir, lanchonete e
transporte, além de espaços
comerciais e restaurante. A
próxima empresa que vencer
a licitação terá direito a 30
anos de concessão,
prorrogável por mais cinco
em situações previamente
definidas. Além disso, deve
investir, nesse período, cerca
de R$ 6 milhões por ano,
segundo estimativa do
ICMBio.

Voto impresso
O especialista em direito

eleitoral do Tribunal Regional
Eleitoral do Rio Grande do
Sul (TRE-RS) Ângelo

Novo pedágio
O ministro da Infraestrutura, Tarcísio de Freitas,

anunciou que o modelo de concessão rodoviária para o
novo pedágio das estradas paranaenses será o de leilão
por menor valor de tarifa. O secretário de infraestrutura
do Paraná, Sandro Alex, e o próprio presidente Jair
Bolsonaro (sem partido), já tratavam a questão como
resolvida. A proposta apresentada por Tarcísio é, na
prática, o modelo de menor tarifa com caução apresentado
inicialmente pelo G7.

Soares Castilhos disse a
deputados federais que a
PEC do Voto Impresso, se
permitir recontagens, vai
gerar “um cenário caótico”
nos locais de apuração. Ele
lembrou que  até 1998 “esse
era um processo caótico.
Muitas pessoas trabalhando
muitos dias. (…) todos os
relatos eram de muita
contagem fraudulenta, de
muitos problemas nas
apurações, muitas
confusões, o famoso ‘ganhar
o voto no grito’ disse.

Emenda
Por intermédio dos

senadores Oriovisto
Guimarães e Álvaro Dias,
ambos do Podemos, o
município de Chopinzinho
será contemplado com R$
400 mil. Os recursos,
oriundos de emendas
parlamentares, são
direcionados ao Instituto de
Saúde São Rafael. Os
senadores também
destinaram um aporte de R$
400 mil para as obras do Lar
do Idoso “Anjos em Vida
Dona Paula”, que está em
construção.

Leitos covid
O Governo do Paraná

ativou 2.058 leitos exclusivos
para atendimento à Covid-
19 apenas em 2021. São
175 ampliações em 60
municípios, o equivalente a
cerca de 20 hospitais de
campanha de 100 leitos. O
Paraná tem 4.736 leitos
exclusivos Covid-19, sendo
1.936 de UTI e 2.800
enfermarias para adultos. As
taxas de ocupação são de
95% e 81%,
respectivamente.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Diante do cenário caótico
que os municípios vem
enfrentando com o aumento
do número de casos de
Covid-19, as cidades que
integram a Comarca de
Goioerê vão fechar tudo neste
final de semana. Em algumas
cidades nem supermercados
vão abrir.

A decisão vale para
Goioerê, onde
supermercados vão funcionar
e também para Quarto
Centenário – fechamento total
-; Rancho Alegre D’Oeste –
fechamento total e Moreira
Sales – com fechamento
parcial.

As novas medidas foram
anunciadas primeiramente
pelo prefeito de Goioerê,
Betinho Lima, que decretou o
fechamento da cidade por sete
dias.  O decreto tem validade
até à meia noite de terça-
feira, dia 24.

Região fecha tudo neste fim de semana:
objetivo é conter o avanço da pandemia

Lojas e até supermercados não abrem suas portas neste
final de semana nas quatro cidades da Comarca

Goioerê segue empenhado
em imunizar a população do
município contra a Covid-19.
De acordo a Secretaria
Municipal de Saúde, até agora
6.440 pessoas receberam a
primeira dose do imunizante.
Esse número representa
22,29% da população e desse
total, 3.404 pessoas
receberam a segunda dose -
11,78% da população.

A secretária Gabriela
Martins cita que até agora
Goioerê recebeu 11.918
doses da vacina, sendo que
destas foram aplicadas  9.844
doses (entre 1ª e 2ª doses).
Ontem, sexta-feira, a
vacinação foi realizada para
2ª dose de idosos entre 83 e
87 anos e pessoas com idade
acima de 50 anos com
comorbidades, além de
portadores de deficiência
permanente cadastrados no
PBPC.

Conforme a Secretaria de
Saúde, a vacinação em
Goioerê já atendeu os idosos
acima de 60 anos,
trabalhadores da educação
acima de 55 anos,
trabalhadores da saúde,

Goioerê já imunizou 11,78% da população
com as duas doses da vacina contra a Covid

Vacinação segue lenta, por conta da falta de imunizante em todo o pais
pessoas com síndrome de
down e pessoas com
comorbidades.

A secretária Gabriela
explica que não é o município
que define quem serão
vacinados, mas que a cada
remessa de doses de vacina
que recebe, chega também a
informação para qual grupo
será destinado.

Conselho de Inovação está
sendo criado em Goioerê

O prefeito Betinho Lima
se reuniu nesta semana, com o
secretário de Indústria e
Comércio, Pedro Godoy e os
integrantes do projeto de
inovação, Jaqueline Pacheco,
Gilson Croscato e Alison
Antony Ribeiro, para saber
como está o desenvolvimento
do projeto. Na oportunidade, o
prefeito deu total apoio ao
futuro Conselho de
Desenvolvimento e Inovação.

O secretário Pedro relatou
ao prefeito alguns dos trabalhos
que vão acontecer nesta área,

A reunião para a implantação do conselho foi
realizada no gabinete do prefeito Betinho Lima

relatando que foram criadas
algumas estações em algumas
instituições parceiras, que estão
trabalhando com um ambiente
de inovação.  A Prefeitura,
através a Secretaria de Indústria
e Comércio e o Sebrae darão
todo apoio necessário.

Outra ação é o programa
Inove, onde a secretaria está
montando uma sala de Co-
working, que servirá de incubatório
para fomentar as atividades dos
micro empreendedores e
pequenos negócios, que além de
usufruírem da estrutura física de

um escritório que está sendo
montado, contarão com a ajuda
de profissionais e alunos do IFPR
para fomentar seus negócios
através da inovação.

O prefeito Betinho Lima fez
questão de ressaltar que a
inovação terá todo apoio em sua

administração, que já vem se
articulando para que as
secretarias possam informatizar
seus serviços para que chegue
o momento onde os
contribuintes possam ter acesso
a diversas serviços de casa ou
de seu trabalho.
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Moreira Sales lembra Dia Nacional de
Combate à Exploração Sexual Infantil

O município de Moreira
Sales, através da Secretaria
de Assistência Social,
realizou na última terça-feira,
uma ação educativa para
lembrar a população em
geral, que esteja sempre
atenta para denunciar casos
de abusos sexuais
envolvendo os menores.

A ação, segundo a
primeira-dama e secretária
Luana Marchezone, fez
parte da programação do
Dia Nacional de Combate
ao Abuso e à Exploração
Sexual de Crianças e
Adolescentes, lembrado
todos os anos no dia 18 de
maio.

A programação realizada
em Moreira Sales também
contou com a participação
de conselheiros tutelares e
representantes do Conselho

Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente.

Dentro d as ações
realizadas, os participantes
orientaram ais e
responsáve is a tomar

medidas que garantam a
proteção das crianças e
adolescentes. “Essa é uma
data importante, não para
se comemorar, mas para
lembrar e conscientizar a

população  sobre os
cuidados com a criança e o
adolescente”, diz a
secretária Luana.

DATA: - O Dia 18 de
Maio é lembrado em
memória à morte da menina
Araceli Cabrera Crespo,
que foi raptada no dia 18 de

maio de 1973, aos 8 anos.
Ela foi drogada, estuprada,
morta e carbonizada, no
Espírito Santo.

O corpo foi deixado
desfigurado e em avançado
estado de decomposição,
próximo a uma mata, em
Vitória, dias depois de
desaparecer.

Diversas ações foram realizadas na cidade

A equipe que coordenou os trabalhos para lembrar a passagem da data

Janiópolis lembra o Dia 18 de Maio
com mobilizações nas redes sociais

O Dia Nacional de
Combate ao Abuso e à
Exploração Sexual
de Crianças e Adolescentes,
lembrado sempre em 18 de
maio, não passou em branco
em Janiópolis. Para marcar
a passagem da data, a equipe
da Assistência Social do
município, através do
CRAS, alertou a população
com mobilizações feitas
através das redes sociais.

A psicóloga Juliana
Benatto conta que por conta
da pandemia e as medidas
de restrições, a equipe achou
por bem focar nas redes
sociais. “A pandemia não
nos permitiu irmos para as
ruas, mas usamos as redes
sociais para que o alerta
pudesse ch egar até a
população”, comenta ela.

Além dessa ação, Juliana
cita que foram entregues, nas
casas dos participantes dos
grupos de convivência,
atividades escritas sobre a
data. “A gente não pode se
reunir por causa da Covid,
mas buscamos essa
interação através dessa
atividade escrita”, disse ela.

A secretária de
Assistência Social do
município, Eliane Demczuk
Melniski, cita que a ação

Em Janiópolis, diversas ações para marcar a data do 18 de maio

realizada nesta semana, teve
como objetivo chamar a
atenção da sociedade, para
assumir a responsabilidade
de prevenir e enfrentar a
violência sexual praticada
contra crianças e
adolescentes. “Infelizmente
muitos casos não são
denunciados e a sociedade
precisa colaborar assumindo
sua responsabilidade no
cuidado com nossas
crianças”, destaca secretária.

Além do CRAS,
Janiópolis conta com outros
órgãos de apoio e de atenção
às crianças e adolescentes

que passam por situações de
violência. A cidade tem o
Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e ainda o
Conselho Tutelar, todos
recebendo total apoio da
administração do prefeito
Ismael Dezanoski.

18 de Maio: - O “Dia
Nacional de Combate ao
Abuso e à Exploração Sexual
de Crianças e Adolescentes”,
é uma conquista que demarca
a luta pelos Direitos Humanos
de Crianças e Adolescentes
no território brasileiro. Esse
dia foi escolhido, porque em

18 de maio de 1973, na
cidade de Vitória (ES), um
crime bárbaro chocou todo
o país e ficou conhecido como
o “Crime Araceli”.

Esse era o nome de uma
menina de apenas oito anos
de idade, que teve todos os
seus direitos humanos
violados. Esse crime, apesar
de sua natureza hedionda,
até hoje está impune. A
intenção do Dia 18 de Maio
é destacar a data para
mobilizar, sensibilizar,
informar e convocar toda a
sociedade a participar dessa
luta. 
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Quarto Centenário elege primeira diretoria
da associação dos coletores de recicláveis

Foi eleita na manhã desta
quinta-feira em Quarto
Centenário , a primeira
diretoria da recém criada
Associação dos Coletores de
Materiais Recicláveis do
município. A assembleia foi
prestigiada pelo prefeito
Akio Abe, pelo vereador
Silvio  Bessani e o secretário
de Agricultura e Meio
Ambiente, Rogério Casa
Branca.

Durante a eleição, o
prefeito Akio destacou o
importante papel dos

Rancho Alegre: famílias recebem
nova remessa de cestas básicas

Famílias de Rancho
Alegre D’Oeste, que estão
em situação de
vulnerabilidade social,
principalmente por conta da
pandemia da Covid-19,
estão sendo contempladas
com uma nova remessa de
cestas básicas.

As cestas foram liberadas
pela Defesa Civil do Paraná,
sendo fruto da última viagem
que o prefeito Aristeu Ceniz
fez a Curitiba recentemente.

Na oportunidade, o
prefeito fez o pedido aos
deputados Paulo Litro e
Romanelli, que intercederam
junto à Defesa Civil,
garantindo a liberação das
cestas.

De acordo com o
prefeito , as cestas
representam uma grande
conquista para a cidade, em
especial para as famílias que
precisam de alimentos.

“Nós estamos vivendo
um período muito difícil,
inclusive com falta de
alimentos na mesa de muitas
famílias. Estas cestas vão
ajudar e muito”, disse ele.

O prefeito diz que além
dele, outras lideranças do

As cestas são para famílias em situação de vulnerabilidade

município, como o vice-
prefeito Cássio Zanuto e
vereadores, estão
agradecendo o empenho dos
deputados Litro e Romanelli
em favor de Rancho Alegre.

“A gente só tem mesmo
que agradecer, pois trata-se
de alimentos que vão
abastecer a despensa e a
mesa de várias famílias”,
destacou o prefeito.

Coletores se reuniram quarta-feira

A nova diretoria da entidade foi eleita na quarta-feira

A equipe da secretaria de agricultura e meio ambiente se fez presente

coletores, que segundo ele,
têm feito um trabalho de
excelência no município. “Nós
só temos que agradecer a
vocês. O trabalho realizado
pelos coletores tem sido
excelente”, disse ele.

O secretário Rogério Casa
Branca lembrou que os
coletores estão se
fortalecendo a cada dia,
inclusive com novos
equipamentos. “Graças a isso,
no mês passado passamos
das 26 toneladas de materiais

coletados”, citou.
Falando em nome da

Câmara Municipal, o
vereador Silvio Bessani frisou
a importância da associação
como forma de regulamentar
a entidade na cidade. “A
gente fica feliz por esta
iniciativa, pois isso se chama
organização”, destacou o
vereador.

Ainda durante a
assembleia, o prefeito Akio
apresentou a nova
engenheira ambiental da
Prefeitura, Natália Garcia,
que vai substituir a colega
Juliana Correia, que deixou a
pasta do Meio Ambiente para

atuar em outro município.

DIRETORIA: - Durante
a assembleia, os coletores
elegeram Neuza Ferreira dos
Santos da Silva como
presidente, além de Claudinei
Soares de Oliveira – vice-
presidente. O tesoureiro da
entidade é Rodinei Marangoni;
o secretário é José Farias.

Já para o Conselho Fiscal
foram eleitos Ademir da Luz
e os indicados pela Secretaria
de Agricultura e Meio
Ambiente: Natália Garcia –
engenheira ambiental e o
servidor Marcelo Perez
Maciel.
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Dia histórico: Governo garante R$ 42 bilhões em
investimentos e menor tarifa na nova concessão

A nova concessão das
rodovias que cortam o Paraná
será baseada em torno da
menor tarifa oferecida ao
usuário, sem limite de desconto
na disputa na Bolsa de Valores,
arrumando a modelagem de
acordo com o anseio da
população. A alteração na
proposta original foi anunciada
pelo governador Carlos Massa
Ratinho Junior durante
entrevista coletiva nesta sexta-
feira (21), no Palácio Iguaçu,
em Curitiba, e é resultado das
seguidas reuniões em Brasília
(DF) do início desta semana.

O formato está alinhado ao
documento proposto  e
encaminhado pelo G7, grupo
das principais entidades do setor
produtivo paranaense. Entre os
pontos mais relevantes estão
licitação da concessão pela
menor tarifa, sem limite de
desconto, além da garantia de
execução das obras por meio
de um depósito caução e
adequação no degrau tarifário
das pistas duplicadas.

O modelo é diferente do
que está sendo adotado em todo
o País e será personalizado para
atender a demanda entregue
pelo Governo do Estado. Ao
encampar a proposta defendida
pelo Paraná, o Ministério deixou
de lado o chamado modelo
híbrido, organizado em torno da
menor tarifa de pedágio com
limite de desconto, seguido de
maior valor de outorga.

“Hoje é um dia histórico e
extremamente importante para
o Paraná. Vencemos uma etapa
importante no maior tema do
Estado nos últimos 20 anos: o
pedágio. Em 1997, o Paraná

fez uma concessão com um
modelo até hoje muito
questionado devido à sua
modelagem. Nossa missão era
construir uma solução que
corrigisse o erro do passado e
criasse um futuro promissor e
justo para a população,
colaborando para o
desenvolvimento social e
econômico do Estado. Nós
convencemos o Ministério da
Infraestrutura que o Paraná
merecia que nosso projeto fosse
modificado”, afirmou Ratinho
Junior.

O governador ressaltou que
a união entre os diferentes atores

O governador Ratinho Junior ressaltou que a união entre os diferentes atores da sociedade foi fundamental para dar força ao projeto

da sociedade foi fundamental
para dar a força que o projeto
necessitava, unindo autoridades
da Assembleia Legislativa do
Paraná, da bancada federal, e
da sociedade civil organizada e
da iniciativa popular.

“Há muitas décadas não
havia uma união tão grande
entre as autoridades do Paraná,
em que todos demonstraram a
potência da união política do
Estado com a sociedade civil
organizada e da população, que
confiou na gente para resolver
uma demanda histórica de todos
os paranaenses”, afirmou
Ratinho Junior.

"Nós fomos muito
sacrificados pelo modelo atual.
Por isso, precisávamos de um
modelo que garantisse muitas
obras para o Estado, junto do
equilíbrio com a tarifa e com
empresas que tivessem o
compromisso de entregar um
bom serviço à população.
Teremos a concessão mais
moderna do País", acrescentou
o governador. "É a solução de
um grande problema. Foi
batalhado, lutado, sofremos
aguentando 24 anos de pedágio
caro. É uma honra liderar esse
processo sem demagogia e com
transparência".

A modelagem segue com
mais de 3,3 mil quilômetros de
rodovias concedidas, entre
estaduais e federais, e 1,8 mil
quilômetros de duplicações. O
projeto prevê R$ 42 bilhões em
investimentos nos próximos 30
anos, o que equivale a 120 anos
do orçamento federal para
rodovias aplicado apenas no
Paraná.

É o maior pacote da
América Latina e fará do
Paraná um hub logístico do Cone
Sul, segundo Ratinho Junior.
Os atuais contratos de pedágio
terminam em novembro.

BRASÍLIA – A mudança
na modelagem aconteceu após
uma agenda intensa do
governador Ratinho Junior em
Brasília. Ele se encontrou na
capital federal com o presidente
Jair Bolsonaro e com o ministro
da Infraestrutura, Tarcísio
Gomes de Freitas, reforçando
a necessidade da
implementação de um modelo
de pedágio que respeite o anseio
da sociedade paranaense pela
menor valor, sem outorga.

INVESTIMENTOS – Os
novos traçados da concessão
rodoviária, segundo demanda
do Governo do Estado, estão
divididos em seis lotes que
totalizam 3.327 quilômetros. Os
desenhos, porém, são diferentes
do atual, já que incluem rodovias
que não estavam contempladas
até então, como a PR-323, no
Noroeste,  a PR-280, no
Sudoeste, e a PR-092, no Norte
Pioneiro, um incremento de 834
quilômetros no atual traçado. O
conjunto é formado por estradas
estaduais (35%) e federais
(65%).

O projeto  prevê
investimentos de R$ 42 bilhões,
com a duplicação de 1.783
quilômetros (90% até o sétimo
ano do acordo), a construção
de 10 contornos urbanos, 253
quilômetros de faixa adicional
nas rodovias já duplicadas e
104 quilômetros de terceira faixa
para apoio ao trânsito. A
proposta contempla, ainda, sinal
de wi-fi em todos os trechos de
estradas, câmeras de
monitoramento e iluminação em
LED. As novas concessões
têm validade de 30 anos.
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